

EE.UU. registra leve aumento en exportación de derivados de petróleo

Washington, 24 oct (Prensa Latina) Estados Unidos exportó un promedio de 5,47 millones de barriles diarios de derivados de petróleo en el primer semestre del año, un 0,3 por ciento más que en igual lapso de 2018, informó hoy una fuente del sector.

La Administración de Información Energética de este país (EIA) explicó que la venta al exterior se ralentizó por la desaceleración del crecimiento económico mundial.

En la primera mitad de 2019, el aumento de las exportaciones de propano y destilado compensó la disminución de las ventas del resto de los derivados, precisó la EIA en un comunicado.

En ese periodo México fue el principal destino de los destilados de Estados Unidos con 290 mil barriles diarios, un 22 por ciento del total, seguido por Brasil (13 por ciento), Chile (siete por ciento) y Perú (cinco por ciento).

La entidad destacó que el propano representó la segunda mayor venta de productos derivados del petróleo con 1,3 millones de barriles diarios, un crecimiento de 16 por ciento.

Esta semana la EIA reveló que por primera vez, el número de destinos de exportación de petróleo norteamericano superó la cantidad de fuentes de importación, debido al sostenido incremento de su producción nacional.

Precisó en un informe que si en 2009 la nación compró crudo a 37 fuentes al mes, en los primeros siete meses del año la cifra cayó a 27.

A su vez, en lo que va de año el país vendió petróleo a 31 destinos, que incluye a países, territorios, regiones autónomas y otras zonas administrativas.

Recientemente, la EIA pronosticó que Estados Unidos producirá un promedio de 12,4 millones de barriles de petróleo por día en 2019 y 13,3 millones en 2020.

En los últimos años la producción de petróleo nacional se elevó drásticamente por el empleo de nuevas técnicas como la fractura hidráulica (conocido en inglés como fracking), criticada por los ambientalistas por su elevado consumo del agua y altos índices de contaminación.

A esos volúmenes también aportaron la explotación de grandes yacimientos de esquisto o petróleo no convencional.

rgh/rob

Temas Relacionados:

 Norteamérica,
  Economía,
  Nota Informativa,

[Portada](#) / [Twitter](#) [Facebook](#) [Opciones](#)

Minuto a minuto | **Más leídas**

- > 3:52 Diplomáticos de Venezuela dialogan con miembros de Mnoal
- > 3:51 Transportistas y gobierno de Ecuador debaten sobre medidas económicas
- > 3:51 Rechazan presencia de fuerzas argentinas en centros de votación
- > 3:46 Nicaragua anuncia millonaria inversión en sistema eléctrico
- > 3:38 Canciller destaca contribución y rol de Costa Rica en la ONU (+Fotos)
- > 3:34 Gobierno venezolano saluda triunfo de Evo Morales en Bolivia
- > 3:30 Asociación de Cubanos en Ecuador denuncia a bloqueo de EE.UU


 REAL Y MARAVILLOSA
 ESPECIAL Prensa Latina





Televisión

Continúan protestas en Chile contra las medidas del gobierno



Destacadas

- 
Venezuela convoca a la unidad latinoamericana (+Foto)
- 
'Defendemos nuestro voto en la calle', alcalde de ciudad de Bolivia
- 
Defensa alerta sobre maniobras de Lava Jato para perjudicar a Lula
- 
España celebra fin de mausoleo público en honor a dictador Franco
- 
Exhumados los restos del dictador de España Francisco Franco (+Foto y Video)
- 
Convulsión social en Panamá por reformas constitucionales (+Fotos)


 ESPACIO DONDE PUEDE ENCONTRAR ARTICULOS DE PRESTIGIOSOS AUTORES DEL MUNDO ENTERO












 Escribe al 8100 con el texto PL, 4 mensajes diarios X 1 CUC mensual

